

6月3日（水） 学校再開3日目



1年生は校内めぐり。理科室はどこだったか覚えているかな？



放課後は一人ひとり教育相談。



生徒全員が帰った後、職員全員で教室などの消毒。明日もみんなが安全に登校できるよう、丁寧に。



学校再開3日目

今日、私の初めての授業がありました。（昨日は授業がありませんでした）

やはり35分はとーっても短い！です。

笑いの量も少なく、ちょっと残念そうな生徒の顔。。

休校で腕が落ちた？

いやいや、落ちてませんよ。

改善して、おもしろい授業、分かりやすい授業をつくるぞ。

今日は1年生が校内めぐりをしました。美術室や、図書室など、「ここは、怒られる時に連れて来られる部屋だぞー」なんて冗談も交え、バスツアーのように担任の先生が校内を紹介してくれました。

2、3年は今日から教育相談スタート。

このような情勢。みんな不安を抱えるのは当然。遠慮なく、先生に相談してほしいです。

3日間連続更新。いつまで続くか日記の更新。明日は出張なので難しい。でも止めたくない～

日記担当：プロ野球の開幕が今一番楽しみにしている M野先生（横浜ファン歴25年）